
Aus der ökumenischen Andacht zum Amtsantritt des neuen Oberbürgermeisters,  
Dr. Stefan Fassbinder am 13.11.2015: 
 
Vertrauen ist gut 
 
heißt es 
gewisse Menschen 
versehen es 
mit einem aber 
was für sie bedeutet 
dass Vertrauen nicht alles ist 
da gibt es außerdem 
kritische Distanz 
skeptische Vorsicht 
berechnende Vernunft 
 
Damit 
mit dem was es 
außerdem gibt 
kann ein Mensch leben 
eine Weile 
er sitzt in seinem Boot 
und wartet auf Wind 
doch das Segel bleibt schlaff 
 
Als ich Kind war 
umgab mich Vertrauen 
omnipräsent 
selbstverständlich 
wie die Luft zum Atmen 
wie das Licht des Tages 
ich atmete es ein 
es erleuchtete mich 
 
Vertrauen gab meinem kindlichen Leben 
die unbefangene Leichtigkeit des Seins 
 
Inzwischen bin ich erwachsen 
hier und da und heute 
wird mir Vertrauen entgegengebracht 
 
Ich sitze  
mit Anderen 
in einem Boot 
ich sehe hinauf und spüre einen Wind 
sehe, wie das Segel sich strafft 
das Boot nimmt Fahrt auf  
ich bin unterwegs 
zum anderen Ufer. 
 
Matthias Gürtler 


